

Mon Père, je remets mon âme entre vos mains !



**Priez pour le repos de l'âme**

de Mademoiselle

## **Julia, Octavie, Joséphine MORA**

née à Renaix, le 29 juin 1879 et y pieusement décédée le 28 juin 1962, munie des Secours de Notre Mère la Sainte Eglise et de la bénédiction apostolique

« In Articulo Mortis ».

---

Saint Augustin appelle la mort un mystère de frayeur, de justice et d'espérance : heureux terme de nos travaux, heure du salaire et commencement d'une vie meilleure.

Les souffrances de la vie présente, qui ne furent certes pas épargnées à notre chère défunte, ne peuvent se comparer à la gloire qui un jour sera révélée en nous. Elle le savait : aussi est-ce avec une grande patience et une pleine résignation qu'elle supporta les infirmités, ce qui aura concouru à fortifier son âme et à la mûrir définitivement pour le bonheur éternel.

Généreuse et bonne, serviable et dévouée, elle avait surtout une foi sincère et ardente. C'est pourquoi, si elle est sortie de ce monde, elle ne l'est pas de nos cœurs : nous garderons son souvenir vivant parmi nous.

Famille bien-aimée, et chers amis, je vous remercie sincèrement pour votre affection. C'est bien à regret que je vous quitte. Cependant, ne pleurez pas comme ceux qui n'ont ni Foi ni Espérance : nous savons qu'une félicité éternelle nous attend.

Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en Vous !

(300 j. d'ind.)

Les familles MORA et VAN COPPENOLLE,

vous remercient des prières dites pour le repos de l'âme de la chère défunte et des marques de sympathie que vous leur avez témoignées.

---

Messiaen, rue du Soleil, 23, Renaix